

PARTNERSCHAFTS-GEMEINDEN / Höflein und Leopoldshafen feiern langjährige Verbindung.

Großes Fest zum 35. Jahrestag

HÖFLEIN / Einer 35-jährigen Freundschaft muss Tribut gezollt werden, gesellen sich noch 5 Jahre Partnerschaft auf offizieller Gemeindeebene hinzu, spricht dies für ein großes Fest. So geschehen beim letzten Treffen der Gemeinde-Repräsentanten von Höflein und Leopoldshafen in der deutschen Stadt des Landkreises Karlsruhe.

Der Initiator Heinrich Frieß war ebenso angereist wie Bürgermeister Otto Auer und Gerhard Sewald vom Sportclub.

„Seit fünf Jahren erfüllen auch Leopoldshafens Bürgermeister Bernd Stober und ich diese Partnerschaft mit neuem Leben“,

freut sich Auer über diese Verbindung. Die Delegation wurde mit einem tollen Programm empfangen, das teils von den Gastfamilien organisiert wurde, um einen Einblick in das Leben und die Umgebung Leopoldshafens zu gewinnen. Auch gab es einen „bunten Abend“ mit Ausschnitten aus dem Faschachtspektakel. Mittlerweile haben sich schon viele Freundschaften zwischen Jung und Alt entwickelt, „Besuche finden auch zwischen den offiziellen Treffen statt“, weiß Auer. „Ich hoffe, dass wir diese Partnerschaft so gut und so lange es geht, am Leben erhalten können.“



Während des gelungenen Abends mit tollen Einlagen überreichten die beiden Bürgermeister Otto Auer und Bernd Stober sowie die Initiatoren Heinrich Frieß und Gerhard Burgstaller kleine Präsentе.

